
26° Reunião Colegiado

Presentes

Reunião iniciada às 14:09 por Mário.

1- Informes

Daniel informa sobre o projeto de redes meteorológicas e diz que está em busca de
possíveis parceiros.

● Avaliação docente do PCAM
Mário comenta sobre a entrevista dos novos docentes que está acontecendo.

● Disciplinas 3° trimestre
Mário fala que o calendário já está definido e que as matrículas vão ser online.

● Uso do recurso do mestrado (publicações, traduções, etc.)

Mário informa que ainda tem recurso disponível e quem quiser usar deve falar com ele.

2 - Prorrogação defesas Turma 2019 (até o dia 31/8)

Solicitação de prorrogação da data da defesa da Amabilly para outubro em função de
seu casamento.

Mário lembra que o prazo de entrega de dissertação é dia 31/08 para a turma de 2019.

Também fala que Amabilly e Flávia pediram prorrogação, pois a primeira vai casar e quer
defender em outubro e a segunda está com dificuldade de entregar a dissertação.

Eduardo C. comenta que a dissertação de Flávia está quase pronta, mas faltam alguns
ajustes.

Cássio explica que a Amabilly vai casar no final de setembro e retornar da lua de mel no
começo de outubro, por isso quer que a defesa seja após este retorno.

Todos concordam com a prorrogação da Amabilly.

Thiago sugere que a Flávia apresente a dissertação do jeito que está, assim a banca faz as
correções e considerações finais.

Eduardo C. concorda com Thiago.

3 - Montagem da comissão para o próximo processo seletivo

Montagem da comissão para a próxima Jornada Proposta de organização da próxima
Jornada. Apresentações dos trabalhos por linha de pesquisa (assim como os



trabalhos estão sendo dispostos na página). Compilar um relatório dos
projetos/pesquisas por Linha Template do LaTex.

Mário relembra que o template da jornada neste ano será pelo Latex e pede para que os
presentes se disponibilizem para participar das comissões da jornada e processo seletivo.

Thiago se candidata para a comissão de processo seletivo e jornada.

Eduardo C. também se candidata para comissão de processo seletivo, mas frisa que só
participará da comissão da jornada se ela for realizada em Garopaba.

Thiago sugere fazer a jornada em Garopaba para mostrar que o mestrado é multicampi.
Também explica que a turma ingressante apresenta a proposta da quali mais amadurecida
e a turma 2 apresenta a pré-banca.

Débora acha que a jornada em Garopaba é bem vinda. Ela diz que usar os 4 turnos para as
apresentações é o ideal, pois fica bem distribuído. Também sugere fazer um convite para
profissionais que atuam no mercado de trabalho para dar uma outra perspectiva para os
alunos.

Thiago concorda com Débora.

Débora diz que pode ficar em somente uma comissão e pode ser a do processo seletivo.

Eduardo C. cita algumas instituições presentes em Garopaba que podem contribuir na
jornada reforçando a ideia inicial da Débora.

Mário pergunta se as pessoas que participaram da comissão de ingresso no ano passado
concordaram em permanecer neste ano.

Todos os presentes concordaram.

Michel comenta que é válido prospectar em outros setores do campus para apresentar o
curso assim atingindo mais pessoas nos campus.

Mário afirma que várias pessoas se inscrevem, mas poucos finalizam a inscrição que é a
etapa de enviar as documentações.

4 - Definição de orientadores Turma 2022

Mário fala que algumas orientações da turma de 2022 já estão definidas.

Thiago fala que vai orientar Cássia.

Eduardo C. comenta que falou com Raphael.



5 - Proposta de regulamentação das nossas cargas horárias do mestrado junto a
instituição. Alteração do PPC para criação de UCs de Orientação para cada linha de
pesquisa

Mário fala que está em discussão a ampliação da carga horária para 14h, sendo 8h o
mínimo e 12h o máximo. Ele diz que conversou com outros setores sobre alterar o PPC e
criar uma disciplina de orientação.

Thiago acha válido a carga horária de 12h.

Débora comenta a pressão do campus para a ampliação das 14h e ter uma disciplina para
orientação seria a solução para resolver este problema. Ela também se preocupa como
seria a questão de registro de frequência e etc.

Werneck comenta de sua experiência em outro instituto onde a implementação de disciplina
de orientação (nomeada de práticas de orientação de pesquisa) já está em vigor. Ele sugere
que esta disciplina seja de 60h semestral e 15h por alunos.

Mário finaliza dizendo que a comissão de reestruturação do PPC será inicialmente a
coordenação do mestrado.

6 - Solicitações de Trancamento de curso: Patricia Fuck (Solicitou agora); HUGO
MAZON (trancado: 18/10/2021), JOBEN PEREIRA FIGUEIREDO (trancado: 15/07/2022);
LUCIANO FAUSTO DA SILVA (trancado: ); KELLY CRISTINA DA ROCHA MATOS
(TRANCADA 13/07/21 - RETORNO 8/12/21 Falta fazer a Qualificação)

Mário informa que está recebendo muitas solicitações de trancamento e é uma
preocupação dele.

Dirceu salienta que o problema de trancamento está em todos os lugares e que infelizmente
temos que aceitar, pois se não o aluno acaba desistindo de cursar.

Mário lembra que no geral todos que trancam voltam a cursar aqui no mestrado e isso é um
ponto positivo.

Mário encerra a reunião às 15h53.


